
VALMIR DIONIZIO-Sargento Valmir 
 
REQUER INFORMAÇÕES DO PODER EXECUTIVO COM RELAÇÃO AS 
POLÍTICAS PÚBLICAS VOLTADAS AOS DEPENDENTES QUÍMICOS 
 

Requeiro à Mesa, ouvido o Plenário e atendidas às 

formalidades regimentais seja oficiado ao Dr. Ricardo Pinheiro, DD. Prefeito Municipal, 

solicitando que Vossa Excelência, preste a esta Casa de Leis, as seguintes informações: 
 

a)- Existem instituições conveniadas com o nosso 

município para atender a internação de dependentes 

químicos? Se positivo, quais? 
 

b)- Há possibilidade de firmar convênio com as 

instituições para atender a internação de dependentes 

químicos? 
 

c)- Quais políticas públicas municipais estão sendo 

desenvolvidas para combater as drogas? 
 

Justifico que o consumo e o tráfico de drogas são um 
dos maiores problemas sociais do nosso tempo, que se agrava e se expande em grande 
proporção no decorrer dos tempos. A iniciação aos vícios e as drogas atinge 
comprovadamente as crianças em idade escolar, passando pelos adolescentes, jovens 
e adultos. O uso de drogas está aumentando demasiadamente a violência em nosso 
contexto territorial, preocupando e aterrorizando a população aqui residente. A 
dependência é altamente avassaladora, tanto fisicamente quanto psicologicamente, pois 
gera no usuário a tendência de aumentar a dose da droga na tentativa de sentir efeitos 
mais intensos. Desse modo, se faz necessário debate, celebração e ampliação de 
convênios, questionamentos e desenvolvimento de políticas públicas que favoreçam a 
reflexão, bem como a busca de alternativas para o desenvolvimento de ações conjuntas, 
almejando a sensibilização e a integração coletiva de todos. Por todo o elucidado, é 
imperioso estabelecer medidas tanto na prevenção, quanto no tratamento e segurança 
pública. 

SALA DAS SESSÕES, em 11 de novembro de 2013. 
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